

## Im Dienste der Schönheit



**BEAUTY-TREFF. Gaber (Marionnaud),  
Piatto u. Degennes (beide Givenchy), v. l.**

### Kooperation & Neueröffnung.

Die Parfümerie/Kosmetik-Ketten Marionnaud und Givenchy erweitern ihre exklusive Kooperation. Die beiden Partner beschlossen, die Anzahl der Marionnaud-Filialen, in denen die Make-up-Linie der Franzosen erhältlich ist, im neuen Jahr von 21 auf 65 auszubauen. Um den Launch von Givenchy „Le Makeup“ zu feiern, fand am Dienstag ein Event im Leopold Museum statt. Dort zeigte Chefvisagist Nicolas Degennes sein Können.

Mit News in Sachen Beauty wartete auch Rafic Kuzbari auf. Der Beauty-Doc eröffnete am Montag in der Wiener Innenstadt ein Zentrum für Ästhetische Medizin.  
Info: [www.kuzbari.at](http://www.kuzbari.at)



**BEAUTY-DOC.**  
Rafic Kuzbari eröffnete auf der Wiener Kärntner Straße ein Zentrum für Ästhetische Medizin.